



Síntesis de medios

04 de octubre de 2021

Primeras Planas

“Ahorca” Bartlett finanzas de CFE
Remesas superarán a economías de AL
Morena activa defensa de la 4T en la CDMX
Carso niega culpa en la Línea 12 y solicita investigar sobrecarga
Desnuda a 3 mil ricos mexicanos en Papeles de Pandora
Plantea reforma eléctrica ajuste a ley aprobada hace siete meses
Tapachula y Monterrey, ruta para musulmanes
Tres años de plomo
Ligan a Scherer, Arganis y Larrea a paraísos fiscales

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Dibujarán a la policía

La **Policía capitalina** se verá a través de los ojos de los niños que participen en el segundo concurso de dibujo infantil 2021, organizado por la SSC con otras organizaciones. Bajo el nombre de “La niña, el niño y su policía”, la dependencia invitó a los menores de 6 a 12 años a participar con una obra en la que expresen su sentir sobre el papel de la Policía como garante de seguridad y sus funciones en la sociedad. El titular de SSC, **Omar García Harfuch** aparece en fotomención. [Reforma](#)

Rubalcava apuesta a la coordinación con Gobierno de CDMX

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava señala que el diálogo es la ruta para solucionar problemas; destaca cooperación en seguridad; los retos reactivación económica y agua. Indicó que, en materia de seguridad, sería sumamente egoísta de mi parte, si no digo que hay una buena coordinación con **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX. [La Razón](#)

Arranca la séptima semana de ciberseguridad de la SSC

Con el objetivo de promover el uso adecuado de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través de la **Unidad de Policía Cibernética**, realizará la Séptima Semana Nacional de Ciberseguridad del 4 al 8 de octubre de 2021. Estas ponencias tendrán una duración de 60 minutos y serán transmitidas por el canal de YouTube y las redes sociales de la SSC. [Ovaciones](#)

Auxilian Cóndores a menores con golpes en la cabeza

Personal de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores con apoyo del personal del ERUM trasladaron vía aérea y terrestre a un hospital infantil a dos menores de edad que sufrieron traumatismo craneoencefálico severo, ocasionado por un percance vehicular, en Eje 10 esquina Estanislao Ramírez, colonia Selene, en la alcaldía Tláhuac. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Sanos y salvos

Equipos de la Secretaría de Protección Civil, **ERUM**, bomberos y la **policía preventiva**, rescataron a tres excursionistas del Valle de la Cantimplora, en la zona montañosa del Ajusco. [Reforma](#) / [Diario de México](#)

Desazolve insuficiente

La fuerte lluvia ocasionó diversas afectaciones en la alcaldía Iztapalapa, donde hubo inundaciones en algunas vialidades principales y calles, por lo que personal de la Subsecretaría de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un dispositivo de movilidad y apoyó con el traslado de usuarios de la estación Guelatao a la estación Pantitlán de la línea A del Metro. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2021

Tras cateos, detienen a 3 malcriados

Tres integrantes del grupo delincriminal Malcriados 3AD y supuestos operadores de Lenin Canchola, fueron detenidos luego de que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Secretaría de Marina y autoridades ministeriales, realizaron cateos simultáneos, en la alcaldía Álvaro Obregón. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [El Día](#)

Consignan a pareja con 110 bolsitas de marihuana

Policías de la **SSC** detuvieron a dos personas cuando intercambiaban posible droga por dinero, los hechos ocurrieron en la colonia Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán. Se tuvo conocimiento que los detenidos al parecer forman parte de un grupo delictivo dedicado al robo y la extorsión en dicha alcaldía. [Ovaciones](#)

Atrapan a depravado sujeto, en el Metro

En la estación Chabacano de la Línea 9 del Metro, **policías auxiliares** detuvieron a un hombre, de 31 años de edad, que se iba masturbando y eyaculó sobre la ropa de una jovencita, quien lo denunció. [Basta](#)

Mató a su expareja por la custodia de su hijo

Un sujeto fue capturado por la **policía** después de haber asesinado de un disparo en la cabeza a su expareja sentimental en la calle Lago Cartina, colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con las primeras investigaciones, el homicida sostenía una disputa por la custodia de su hijo con la hoy occisa. [Basta](#)

Hubo golpes tras el silbatazo

Tras finalizar el cotejo entre América y Pumas, la parcialidad auriazul que asistió al estadio Azteca cayó en las provocaciones de la afición americanista. Ni los efectivos de la policía, así como la vigilancia local, evitaron que aficionados del Pumas tiraran la valla para corretear a los contrincantes. El saldo fue de diez aficionados heridos. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Esto](#)

Robó estatua de la Plaza Sí al Desarme, Sí a la Paz y cae

Un sujeto fue detenido por robar una estatua de bronce de la Plaza Sí al Desarme, Sí a la Paz, que se ubica en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Un ambulante de la colonia Felipe Pescador alertó a elementos de la **policía capitalina** que un sujeto le intentó vender la estatua por dos mil pesos. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Cae pareja ligada a robo en Parque Delta

Durante una revisión preventiva, oficiales detuvieron a una pareja en calle Incas, colonia Centro, relacionada con un robo ocurrido en Parque Delta. Se les decomisó dinero en efectivo, un arma punzocortante y una camioneta Outlander, con placas del estado de Morelos. [La Prensa](#)

Casi linchan a conductor ebrio

Un conductor ebrio, estuvo a punto de ser linchado por otros automovilistas, luego de impactar varios vehículos y casi atropellar a unos peatones, sobre la calzada San Antonio Abad, a la altura de la colonia Algarín, en la alcaldía Cuauhtémoc. El sujeto se notaba agresivo y amenazaba a los automovilistas, por lo que fue detenido por **elementos del Sector Asturias**. [Basta](#)

Riegan con limones el Circuito, tras choque

Toneladas de limón quedaron tiradas en los carriles centrales del Circuito Interior Río Churubusco y la calzada Ermita Iztapalapa, en la alcaldía Iztapalapa, luego de que un auto compacto se estrelló contra la camioneta de carga, ambos conductores quedaron detenidos. [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2021

Rescata a su hija tras presunta violación

Una joven de 23 años fue rescatada por su propia madre de un departamento en la colonia San Sebastián, en Azcapotzalco, donde fue hallada inconsciente y aparentemente agredida sexualmente; de momento hay un detenido, pero los familiares de la víctima piden a las autoridades que se indague el hecho, pues se supone que participaron al menos cuatro sujetos más en la agresión. [El Universal](#)

Italiana denuncia robo en marcha en pro del aborto

Durante la marcha que se realizó en el marco del Día de Acción Global por el acceso al Aborto Legal y Seguro, donde resultaron lesionadas 37 personas, entre **policías mujeres** que resguardaban la protesta y civiles, una ciudadana italiana resultó agredida y robada por cuatro mujeres del Bloque Negro. La extranjera interpuso una denuncia ante la Fiscalía local, que se suma a otras cuatro que diversas empresas particulares realizaron al igual que dependencias como el Metro, **Seguridad Ciudadana** y el Trolebús. [El Universal](#)

Define Lía Limón plan de trabajo en la alcaldía Álvaro Obregón

Lía Limón se comprometió a dejar atrás las diferencias políticas y dar paso a un gobierno plural, democrático, firme y decidido a resolver los problemas y contrastes que tiene esa demarcación. Uno de los ejes rectores de su gobierno será blindar la alcaldía en **materia de seguridad**, con mayor inversión para elevar hasta 40% el número de **policías**, quienes tendrán reconocimientos por su desempeño, así como la cantidad de **patrullas**, para mejorar la vigilancia; se invertirá en tecnología para instalar cámaras y aplicaciones digitales de seguridad. [El Economista](#)

Busca la 4T castigar la represión

Para tipificar el delito de represión y castigarlo con pena de 1 a 5 años de prisión y multa de 50 hasta 150 el valor diario UMA, así como la destitución del empleo, cargo o comisión y la inhabilitación de 1 a 3 años para desempeñar cargo o comisión pública, la diputada de Morena, Andrea Chávez planteó adicionar el artículo 149 Quáter al Código Penal Federal. El cual precisa que, cualquier corporación **policial** o de las Fuerzas Armadas que haga uso de la fuerza pública sea castigada con el peso de la Ley. [Basta](#)

Bajaron delitos contra comercios en el segundo trimestre: Canaco

De acuerdo con el estudio de seguridad correspondiente al segundo trimestre de 2021, elaborado por la Canaco de la Ciudad de México, 14.5 por ciento de los comercios registraron en abril, mayo o junio por lo menos un hecho ilícito, lo que indica un decremento de 5.2 puntos porcentuales respecto del cuarto trimestre de 2019. [La Jornada](#)

Columna Rozones: Recuperan estatua robada

Con la novedad de que agentes de la policía capitalina, que comanda el secretario **Omar García Harfuch**, y de la fiscalía capitalina, se pusieron las pilas y lograron la pronta recuperación de la estatua de la niña que forma parte de la escultura El Molino de la paz, que había sido robada el viernes pasado. [La Razón](#)

Columna Frentes Políticos: Estilo y resultados

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, aseguró que se trabaja con la Fiscalía de la CDMX y con otras instituciones que ayudan a mejorar la vida de los ciudadanos y, por lo mismo, bajan los índices de criminalidad. El funcionario destacó que el 20 de marzo de 2020 se le otorgó la facultad de investigación para la SSC, lo cual acabó con cerca de 100 años de operar como actores que prevenían los hechos delictivos. [Excélsior](#)

Columna La Ráfaga: Ladrón a prisión

Un sujeto señalado como integrante de un grupo delictivo dedicado al robo a con violencia de relojes de lujo tipo Rolex en la alcaldía Benito Juárez, fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Su captura se logró en los momentos en que despojaba de sus pertenencias a una mujer en el cruce de Amores y José María Rico, colonia Del Valle Sur. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2021

Policiaco

Lo asesinan de 3 balazos en BJ

De tres disparos en la cabeza, fue asesinado un hombre cuando descendía de su automóvil, en Nevado esquina con Sevilla, colonia Portales, alcaldía Benito Juárez. La **policía** arribó al lugar, donde encontraron dos armas de fuego. El caso se perfila como una vendetta entre presuntos delincuentes. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Buscan a cafre que mató 2 hombres en Periférico

Un hombre murió al ser atropellado en los carriles centrales del Anillo Periférico, el cuerpo quedó metros antes de llegar a la avenida 16 de Septiembre, en la colonia Santa María Tepepan, con dirección a Cuernavaca. Elementos de la **policía capitalina** realizaron el cierre a la vialidad en carriles centrales, el responsable logró escapar. [Basta](#)

¡Rematado!

Un ex reo fue ejecutado con cuatro balazos, cuando viajaba en un taxi en calles de la colonia Rinconada Las Cuevitas en la alcaldía Álvaro Obregón. El ejecutado según datos de la SSC y de la FGJ contaba con una carpeta de investigación por el delito de lesiones. [La Prensa](#)

Rescatan bomberos a persona atrapada

Bomberos de la CDMX atendieron una volcadura en la carretera Federal México-Cuernavaca, a la altura del pueblo de San Andrés Totoltepec, en la alcaldía Tlalpan, donde una persona resultó lesionada y fue atendida en el lugar por paramédicos. [Basta](#)

Justicia

“Justicia no sólo es cárcel, es también reparar el daño”

Para atender los delitos de alto impacto, la FGJ contrató mil nuevos policías de Investigación, quienes se prepararon en el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores, así como ministerios públicos especializados en investigación de homicidios y género, destacó su titular, Ernestina Godoy. [24 Horas](#)

Aprehende la Fiscalía a 4, acusados de feminicidio

Agentes de la FGJ capitalina cumplieron órdenes de aprehensión contra cuatro personas, por su probable participación en el delito de feminicidio, en grado de tentativa, registrado el pasado abril en la alcaldía Azcapotzalco. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2021

Imagen Destacada

**SANOS
Y SALVOS**

